

☆☆☆コロナとわたしたち⑬☆☆☆

2020年6月 ねん がつ 青塚 あおつか 徹 とおる

じどう 児童のみなさんへ

みなさん、あたらしい学校生活を続けていくための、「かくじつに続けていくためのコツその2」
をためてみましょう。

かくじつに続けていくためのコツその2・・・優先順位を考えよう。

あたらしい学校生活で、「どんな予定があったけ?」、「次は何をするんだっけ?」と、迷ってしま
うことも多いと思います。

そこで、自分のやるべきことの、優先順位を考えておきましょう。優先順位とは、「今、なにが
だいじかについての順番」です。

たとえば、今は、ウイルス予防が大切なので、休み時間のあとに、「すばやく」教室に入ること
よりも、「手をていねいに洗ってから」教室に入る方が、だいじです。

では、優先順位について、したの質問で練習してみましょう。

・・・給食の時間、となりの人が、昨日みたアニメについて話したいと言っています。優先順位
が高いのは、次のどちらですか?

① となりの人と、アニメの話をする。

② 静かに給食を食べる。

答え・・・②

解説：となりの人と仲よくすることもだいじですが、今は、感染予防のため、静かに給食を食
べることが、だいじです。「食べてからね」ととなりの人に言きましょう。そして、静かに給食
を食べましょう。食べ終わって、マスクをしてから、アニメの話をしなす。

「優先順位が分からない、今どちらがだいじか分からない」ときは、先生や仲間に聞いてみま
しょう。